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Pour mon auto apprentissage, je me suis beaucoup inspirée 
des grands peintres comme Vincent Van Gogh, Claude 
Monet. Je me suis entraînée en essayant de reproduire leurs 

remplacés par mes doigts guidés par mon imagination sur 
fond de spiritualité, mysticisme, chamanisme, surnaturelle. 
Peindre aux doigts apporte une très grande liberté de 
mouvement, plus de matières et profondeurs aux œuvres. 

monde minéral, végétal, animal, humain, monde non 

une intrigue : les tableaux semblant vivants et observer 

me renouvelle dans une certaine continuité et modernisme. 
Je suis un peintre libre et un artiste innovateur qui vous 
invite à contempler ses tableaux pour vous faire découvrir 

les vertus des couleurs et des mouvements pour rendre les 

âmes et participent à des guérisons physiques, émotives et 
spirituelles pour chacun de leur acquéreur.
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passer à travers un mur épais derrière lequel se trouve la Lumière. Il est tellement préoccupé 

personnages de gauche sont des observateurs silencieux (Ego, Âme, Esprit). Celui du milieu est 
immobile, aligné avec tout son Être. Il est au moment présent, son mental est absent. Résultat : 
la Lumière peut le pénétrer sans résistance. Les personnages sont fondus dans le décor qui est la 

Me donne la source de vie,
Et tu franchis allègrement,

Les barrières du fut-il? »

« L u e u r s  d ’ e s p o i r » 

1 1 6  x  8 9  c m 

H u i l e  s u r  t o i l e

2 0 1 8
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Quel est votre parcours artistique ?

mon auto apprentissage en copiant les grands Maitres 
tels que Vang Gogh, Monet. Mais je ne me sentais 

de mon propre style artistique, et après avoir peint plus 

décidé de participer à 2 expositions collectives : «Arts et 

première exposition individuelle à Villebon sur Yvette 

tableaux dans le noir avec pour seul éclairage une 

dans cette atmosphère que beaucoup de choses cachées 
apparaissent sur les œuvres : le monde non ordinaire, 

Maubourguet, où le principe a été de réaliser une œuvre 
sous les regards du public passant, œuvre vendue aux 

signature. Je peins aux doigts utilisant parfois un outil 

voix intérieure qui me parle et elle me dit : « Peins et 
réjouis toi. Réjouis-toi et peins. Ainsi se prépare ta tâche. 

dans la simplicité plus le résultat en est formidable. Plus 

voyais se dessiner le tableau avec des mouvements de 

de ces visions. Quand je peins, je ne suis plus dans le 

Comment procéder lorsqu’on débute ?

Pour débuter si on a les moyens est de faire 

acquérir des techniques rapidement. Il est aussi 

associations dont le cout est à porter de tout le 

une grande force et une grande école surtout 

sur papier ensuite sur la toile, à reproduire à 

connaitre les prérequis pour les indispensables, 

âme et esprit. Il faut peindre, peindre et peindre 

aller à la recherche de son propre style et cela 
demande du temps et des moyens pécuniaires. Il 
faut persévérer dans son travail, ne pas hésiter 
à se remettre en question, accepter de faire 
des erreurs. Accepter les critiques et conseils 

de peindre permet de surpasser sa peur, de 
connaitre ses limites, ses forces, ses faiblesses, 
défauts et qualités. Cela concerne tout domaine 
artistique. La peinture est un art qui nécessite 
beaucoup de patience. Surtout, ne jamais 

sa nature ?
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Y’ a t-il des qualités particulières à avoir pour être artiste ?

de se servir de son art pour passer un message aux personnes 

Est t-il important de montrer vos œuvres au public ? Pourquoi ?

Tout est Energie : les pensées, les mouvements, les sons, les 

elle est immobile, silencieuse et alignée, si elle se sent comme 

«Ecoute le son des couleurs. Ressens les couleurs des vibrations. 
Regarde la musique des mouvements et tu ouvriras une porte 

que je veux partager. Les couleurs des tableaux se transmutent 

sont cachés, il faut percevoir (percer pour voir) le caché. Nous 
sommes des âmes faisant des expériences humaines avec des 
histoires, des réussites, des échecs, des amours et des peurs. Mes 

tous constitués. Ma mission sur cette terre est que la Lumière 

pour le bien de mon prochain.

Que faites-vous dans vos temps libre ?

Je pratique mon art le soir et les weekends 

quitter pour me consacrer à mon art. Je lis 
des livres sur la philosophie, sur la physique 

les différentes thérapies Energétiques, les 
anciennes civilisations (sur beaucoup de 

mes dons de naissances pour soulager les 
personnes en souffrance en leur apportant 
conseils, expériences, soins énergétiques, 

un jour un livre. Je fais de la méditation à ma 

corps par de la marche et randonnées 
en pleine nature surtout là où il y a des 

photographie la nature insolite et réalise 

Je vois de temps en temps ma famille surtout 

vers son plan.


